
喜
=

インス字
フォローしてわ『

2022年 12月  発行 理事会
生活クラブ生活協同組合
〒52牛0102 守山市水保町1172番地1

077-584-2022 組合員数 3282名

,

新年のご挨拶 立
【

新年あけましておめでとうございます。
皆さん、どのような年明けだったでしょうか ?

わたしたちの新センターが昨年 10月 に竣工しました。
多くの組合員やまだ生活クラブを知らない人に訪れて知ってもらうための

学習会やイベント、マルシェを10,H,12月 と企画してきました。
今年も引き続き組合員同士が出会 う場を作 り出していきましょう。

さて`
熱 、穐鞘 、身蘊暫洗契i島魏 埋瞥身爾幣iま

す。
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輸入食品景皇宅
―
琴訂密電衷尋勇轟為    送すれば、IYi

それなのイこ「安ヤゝ」とい環よftζ母蟄rttFを彦千任掛け」があるのでしょう。
また、気候変動、異常気候は食糧の奪い合い、

エネルギーの奪い合いにつながるといわれています。
自国で自分たちが使 う食糧、エネルギーを生産 し、

消費することは安全保障の上でも、
また海外の食糧、資源を奪わないためにもすすめるべきことではないでしょうか ?

幸いにして日本は水資源、気候にまだ恵まれています。
わたしたち組合員はすでに国産のエネルギーも食糧 も

手にすることができる状況にあります。
価格も中身も組合員と生産者が話し合い、生産 し続けられる、
利用 し続けられる、安心して食べられるものとなっています。

一人一人が自覚 した消費行動をすることで世の中の流れはかわっていきます。
子どもたちがこの日本で住み続けられる環境を残したい、

安心して食べられる食糧を残 したい。
そのためにもわたしたちは利用 している消費材の価値を

組合員自らが発見、再確認し、
それぞれがインフルエンサーとなり、利用する仲間の輪を拡げていきましょう。
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一中器 ゲノム編集トマト苗を受け取らなしヽよう
行政や学校に提出した要望書の回笞がきました I

2023年春に小学校や福祉施設にゲノム編集トマト苗を無償提供することが発表されてしヽます。
行政や小学校ヘゲノム編集 トマト苗を受け取らなしヽように要望する活動をしてしヽます。

新たに、大津市教育委員会 。革津市教育委員会 。東近江市教育委員会
葛川小学校・富士見小学校・真野引ヒ幼稚園・仰木の里東小学校から返事が届きました。

◆回届いた回笞も「受けとる」と答えた箇所はありませんでしたが、
「市教育委員会に準する」「情報収集に努め、慎重に検討する」というものがありました。

ある学区会では、教育長と直接お話することができ、
「受け取りたくない」という固笞を直接間くことができました I

しかし、アンケートの書面に回答を記戟する協力はできなしヽとのこと…。
詳しくは、学区会で共有しましょう !

学区会に参加してね !

各市町村や訪間した学校の話を聞いていると、
苗は各学校の先生が買い付けるところがほとんどであって、

教育委員会から提供されるものではないということが分かりました。
学校の先生に話をしておくこと、者えるきっかけをつくることはと大切だと思います。

要望善を出して終わりではなく、動向を追っていきましょう。

一緒に活動していきませんか ?

栗東市から委員会出席要請により

ゲノム編集トマト苗について説明をしてきました I

10月 に栗東市議会へ陳情を提出した件につしヽて
文教福祉常任委員会にて説明をする機会を頂きました I

議会へ陳情/請願を提出すると、該当する委員会で内容を確認をします。
陳情は委員会で

~番
査をし、その議会へ報告。

請願は委員会で審査 。採決のち、町要あれば本会議でも採決をとります。
(請願は議員の紹介が隊要という違しヽもあり)

今回は陳情でしたが、
栗東市議会は委員会での説明の機会を設けてくれました。

市議には遺伝子組み換えとゲノム編集の違いが分からなしヽんもしヽれば、
「ゲノム編集の安全性の確認は80年かかると言われているのに、まだ人類で誰も80年を経験していなしヽ」

ことを指摘する市議もしヽたり、
「そもそも小学生に高蓄積なGABAが財要なのか」の意見にlよ―同うんうんとうなすしヽてしヽました。

結論としては、
「国や県の推薦があれば受け取ることも検討するが、子どもへの0の安全を第一に者え受け取らない」

とのことでした。

陳情であっても、こう

函
晴ら閉蠅意した。

市民の権利のひとつです。
出席依頼があれば、組合員で集まっていこう。

とてもよい経験になりますよ。
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マルシェを開催 しました I

新センターOPttN企画

ど

新センターがOPENして3ヶ月経ちました I

みなさん、一度は遊びに来てくれたかな ?

12月 のマルシェでは、お某子のつかみ取りを企画 しました I

l回無料 !大サービス !

子どもたちが目を輝かせてやつてきてくれました I

大人も童心にかえってチャレンジ !

みなさん楽しんでくれました。

お菜子も、市販品との違しヽがとてもわかりやすい消費材の一つ。
裏面の原材料名を見て感動してしヽたご近所の方がしヽました I

10月は5名、11月 は4名、12月は4名が当日加入でした I

まだまだ目標組合員数には足りません―・

一緒に仲間作りを続けてしヽきましょうネ !
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えくぼ保育園につづき、新たな法人契約を2件結びました I

社会福祉法人さわらび福社会のかえでホームとむくの木ホームです。
◆固、組合員の紹介によりこの契約に至りました。

法人契約では、消費材が3%割ヨ|・ 配送料無しです !

あなたの住む地上或の施設、保育園などに生活クラブを紹介してみませんか ?

磯

ぁった文〕`い格好できてね

お皮達んド生活クラブに

超聡褻簑努花券

きなこもち?
ぜんざしl?

どんなおもちの食べんが

社会福祉法人さわらび福祉会

法人契約2件を結びました !
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関西 放射能検査結果

全国で扱っている消費本オは、生活クラブ連合会のホームページから放射能検査結果が分ア〕`ります。
関西のみの消費材は関西で検査してしヽます。検査結果が屈き次第、掲載します。

【1刊 月検査結果】

検査適動の様子を紹介されている動画が10月 にできました 15分ほど。見てみてね !

http7/youtu be/1「 kpHY6wM卜/1∪

生産者 対象消費材 産 地 実施日 検査機関 Cs134 Cs137 ヒシウム合言
りんご (.S、 じ) 八ケタ会 長野県 11月 3日 連合会 ND ND ND/60

豚もも肉 石井養豚センター 徳島県 11月 11日 連合会 ND/12 ND/13 ND/25
原木生 しいたけ 四万十木の子会 高知県 11月 17日 連合会 ND ND ND/60

大根 白州 山梨県 11月 17日 連合会 ND ND ND/60

襲

1月 スケジュール   .

木

チラシをチェックしてね !
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中期計画推進
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さぎなみ ぎもん。お悩みズバッと解決コーナー

Q 食材を入れる発泡スチロールのケースですが、汚れがひどいものは買い換えて頂けないでしょうか ?
黒いカビで汚れた物や、何の汚れかわからないもの、とても食品を入れる物とは思えない物のもあります。また、欠け
てしまったフタも保冷の役目を果たせません。費用は組合員が負担すればいいと思います。そうすることによって、大
事に扱 う自覚も生まれると思います。とりあえず、たまった水分をよく乾かすなど、取扱いについての呼びかけをお願
いします。

A ぉっしゃるとおり＼組合員がキレイにして返せば汚れることはありません。
組合員には、種類ごとに分けてキレイな状態で返 してくださいと伝えていますが、外にほったらかしで水浸 し、砂

埃をかぶってどろどろ、というようなものを返 してこられる方がある程度います。夏に水がたまっていると虫もわい
ています し、カビだらけになったりもします。現状、汚れについてはピッキング袋で対応 している状態です。

フタと箱は、随時新 しい物を購入 していて、汚れている物は廃棄 していますので、組合員が全員がキレイに使えば
汚れの激 しい物でお届けすることは無い状態にあるはずです。

資材は組合員の財産です。きれいにして返す。できるところから取組みましょう。


